
名古屋市立浮野小学校
宇佐見　康

　　1月に行ったアンケートに、ご協力いただきありがとうございました。集計結果についてお知らせします。

回答数88人

平　均
（４段階評価）

①
学校努力点『体を動かす楽しさを感じ運動に親しもうとする児童の育成』を目指して

学校は、体育科の学習で、運動意欲を高めたり、運動能力を伸ばしたりして
体力向上に取り組んでいる。

3.4

②
学校は、保健教育や食に関する指導などを行い、心や体の健康づくりに取り

組んでいる。
3.4

③
学校は、分団登校や交通・防犯・防災活動などを行い、子どもの安全への意

識が高まるように努めている。
3.4

④
学校は、道徳教育や人権教育、特別活動を通して、互いを認め合い、思いや

りの心を育てるように取り組んでいる。
3.5

⑤
学校は、運動会や浮野っ子まつり、縦割り遠足などの学校行事において、異

学年交流を取り入れ、子ども同士の好ましい人間関係を育てようと取り組んで
いる。

3.9

⑥
学校は、学校生活アンケートや教育相談など、子どもからの相談に応じるこ

とで、いじめやトラブルに対応している。
3.6

⑦ 　　子どもは、「授業が分かりやすい」と言っている。 3.4

⑧
学校は、考えを広げたり、深めたりすることができるように工夫した授業をし

ている。
3.4

⑨
学校は、学びのルール・マナーを守り、学習に向かう姿勢を整えることができ

るように取り組んでいる。
3.4

⑩
学校は、懇談会や学校・学年だより、ホームページなどで学習や学校生活の

様子を、分かりやすく伝えている。
3.6

令和6年3月6日

どの項目においても、3点以上で高い評価をいただきました。様々な教育活動にご理解いただき
ましてありがとうございました。

令和５年度　学校教育に関するアンケート結果について

質問項目

項目②について、昨年度に比較し、0.1ポイント下がりました。年間を通して校内で行っている取
り組みを、積極的に学校だより等で発信していきたいと思います。

項目③について、昨年度に比較すると、0.1ポイント下がりました。警察ＯＢや地域のボランティア
の方々、ＰＴＡ校外委員の皆様等のお力添えもあり、大きな事故・事件にあうことなく過ごすことがで
きています。いつもご協力に感謝いたします。防災・防犯教育に関しましても、万が一に備え、危機
意識をもって、訓練に取り組んでいきたいと思います。

項目⑤について、本校の特色である縦割り班の活動による異学年交流のよさをご理解いただけ
ていると考えます。運動会や浮野っ子まつり、遠足、児童集会等で取り組んできました。高学年は、
班をまとめようとする姿やみんなが楽しめるように自分たちで考える姿がより見られるようになって
きました。今後も、縦割り班の活動を通して児童の好ましい人間関係を育んでいきたいと思います。

世帯数配付



【保護者様からのご意見について】
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→ バス借り上げによる保護者の負担増を考慮して、本校では、公共交通機関を使用していま
すのでご理解いただけたらと思います。移動に多くの時間が掛かることからも、遠足や校外
学習については、学習のねらいや内容を考慮し、行先や日程を検討していきたいと思います。

 

いつも地域で見守っていただきありがとうございます。登下校についての指導を継続的に
行っていきたいと思います。現在、教職員や保護者に加え、地域のボランティアや、スクール
ガードリーダーなど、様々な方に協力いただきながら、安全に登下校できるように努めていま
す。今後も、みなさまのご協力をよろしくお願いします。

　　授業参観の時間を増やしてほしい。１時間では足りない。

積極的に授業参観にご参加いただきありがとうございます。参観の機会に関しては、検討
していたいと思います。参観に合わせまして懇談会や説明会等を開催する予定です。ぜひ参
加していただければ幸いです。

　　主要教科(国語、算数、理科、社会)の宿題をもっと増やしてほしいです。

宿題は、基礎基本の定着のために必要に応じて出しているところですが、家庭に帰ってか
らの活動も大切にしていただきたいと考えます。宿題としての学習する以外にも、家庭で主体
的に学習に取り組むことができるように進めていきたいと思います。

校外学習の際、バスや電車の乗り換えで時間がかかり、現地での見学や体験の時間が短
いのが気になります。また、遠足が毎年同じ場所なのも気になります。
移動時のマナーを守る勉強をするのもいいとは思いますが、バスを貸切にして移動時間を

短縮し、現地での見学や体験の時間を沢山とっていただきたいです。また子どもたちにとって
楽しみな遠足も色々な場所へ行けるといいなと思います。

　　いつもありがとうございます

今年度は、南部の分団下校トラブルが頻発しましたが、先生方がしっかり向き合ってくだ
さったおかげで、トラブルなく帰って来れる日も出てきました。とはいえ、まだトラブルは続いて
いる（特に木曜日）ので、引き続き声がけ等して頂けますと助かります。

　　いつも本校の教育活動に、ご理解ご協力いただき、ありがとうございます。

学校教育に関するアンケートやさまざまなご意見ありがとうございました。今年度を

しっかりと振り返り、来年度に生かしていこうと思います。なお、先日行われました「学校

評議員会 兼 学校関係者評価委員会」では、縦割り班での異学年交流は、児童の成

長にとってとても有意義であることや、校外学習の意義について意見をいただきました。

また、情報モラルや防災教育など、自分の身を守る取り組みを引き続きお願いしたいと

いう学校教育への願いを伝えていただきました。

1年間、本校の教育活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございました。ま

た、来年度もよろしくお願いいたします。


